



体育祭を開催しました！

10月27日(金)午前には体育祭を開催しました。昨年(さくねん)からコロナ禍(かまへ)前(まへ)のように、保護者(ほごしや)の皆さん(みな)にも見て(み)いただ(いた)いて、全校(ぜんこう)体制(たいせい)で開催(かいさい)することが(か)できました。生徒会(せいと)執行部(かいしつこうぶ)の皆さん(みな)が知恵(ちえ)を出し合(だ)い、皆(みな)が楽(たの)しめる(め)る体育祭(たいいくさい)を作(つく)りあげ(あ)げてくれ(くれ)ました。行(おこな)った種目(しゆもく)は、学年(ねんせい)毎(まい)に行(おこな)う3種目(さんしゆもく)と、3年生(さんせい)ソーラン、部活動(ぶかつどう)の選手(せんしゆ)制(せい)リレー(りれい)でした。3年生(さんせい)ソーランは2019年(ねん)以(い)来(らい)の復活(ふつかつ)です。また、「玉入れ(たまいれ)」も以(い)前(ぜん)のよう(よう)に、保護者(ほごしや)の皆(みな)さん(さん)も参(ま)加(か)いた(いた)だ(だ)きました。

1. 開会式



2. めざせパリ五輪!(玉入れ)



3. ごちゃませりレー 君たちはどう走るか(5種類の課題をこなすリレー)



か びときようそう
 借り人競走

に にんさんきやく
 二人三脚

なぞなぞクイズ

はこ
 ボール運び

たけうま かん
 竹馬or缶ぽっくり

4. 絶対に負けれない戦いが今ここにある(部活対抗リレー)



5. むかれたらぬき返せ!倍返しだ!(学級対抗全員リレー)



ねんせい
6.3年生ソーラン



へいかいしき
7.閉会式



ねんせい やくぶつらんようぼうしきょうしつ まな
3年生が薬物乱用防止教室で学びました！

10月3日(火)の5限に、伊賀上野ライオンズクラブから4人の講師にお越しいただき、覚醒剤や麻薬等の薬物乱用防止についてお話しいただきました。ビデオ学習の後、薬物は一度使用すると自分の意志では止めることが困難である非常に怖い物であることを話していただきました。



ねんせい いのちのはぐくみきょうしつ はなし き
1年生が「いのちのはぐくみ教室」で、お話をお聞きしました！

10月11日(水)の5限に、1年生が助産師の林みち子さんからお話をお聞きしました。大人になりつつある中学1年生に必要な知識だけでなく、心の持ち方や周囲との付き合い方など、様々なお話をしていただきました。



せいと かんそう
【生徒の感想】

- 失敗を恐れず、目の前の友だちや物事と向き合って、ずっと笑っていられる人生を送っていきたい。そして、ちがいを認め合える世の中にしたいと思いました。
- 大きい目標はないけど、小さい目標を口に出していきたいです。自分のことを好きでいる方が楽し、自信を持てるのでいいと思いました。
- ハートの折り紙の小さい穴の大きさから、自分がこんなに大きくなっていることを初めて知りました。これからは自分を大事にして、他の人を傷つけないようにしたいです。
- 意外とまわりに合わせて自分のやりたいことをできていないこともあるけれど、自分の人生は100%自分で決められるって思うと、自分のやりたいことがやれそうな気がしました。
- 林さんの話を聞いてなんだかうれしくて涙が出てきて、自分の道は自分で決めようと思いました。